161	UTBM Service communication	L'Est Républicain	28 décembre 2022
		Montbéliard	Adrien Mork - Alumni - Université du Texas

MONTBÉLIARD Ces Montbéliardais d'ailleurs (2/5)

Le golfeur Adrien Mörk, coach dans une université au Texas

Natifs du pays de Montbéliard, ils promènent curiosité et compétences un peu partout sur le globe. Larguons les amarres pour un voyage avec ces gens d'ici qui vivent ailleurs. À l'image du golfeur Adrien Mörk, coach dans une prestigieuse université au Texas.

E n une phrase, Adrien Mörk pose le décor : « je m'éclate car j'ai la chance de pouvoir conjuguer ma passion pour le golf avec mon activité professionnelle ».

C'est aux États-Unis que ce sportif de 43 ans, qui a grandi à Montbéliard, vit et travaille. Et il n'est pas près de revenir sinon taper des balles, du moins se réinstaller en France puisque la petite famille Mörk -Sandrine, originaire d'Allondans, Adrien et Elin, leur fille de 13 ans- viennent d'obtenir la nationalité américaine. Non pas qu'ils se sentent plus américains que français. Juste pour que leur fille ne vive pas des tribulations pour obtenir la précieuse carte verte, sésame pour séjourner aux States.

Entraîneur de l'équipe de France de golf

Le sang qui coule dans les veines d'Adrien Mörk est-il vert, comme les greens des parcours à 18 trous ? Vert ou pas, le sportif a le golf dans la peau. Pas étonnant avec un père, Johan Mörk, qui connaît comme sa poche le parcours de Prunevelle à Dampierresur-le-Doubs.

Lycéen, le jeune Mörk effectue sa scolarité en sport-études golf à Toulouse. L'appel du large se fait rapidement entendre puisqu'il poursuit ses études loin des terres comtoises. De l'autre côté de l'Atlantique, en Louisiane, pour un diplôme qui mêle marketing et golf.

Le sportif de haut niveau, qui excelle dans le maniement



Adrien Mörk (à droite) coache l'équipe en championnat national de golf à l'université TCU (Texas Christian University). Du très haut niveau. Photo DR

des fers et du driver, passe professionnel en 2004 et enchaîne les tournois pros jusqu'en 2010. On le retrouve dans le top 5 du prestigieux Challenge tour puis coach dans l'équipe de France, qu'il emmène (entre autres) aux championnats d'Europe ama-

Sa famille vit en Floride, lui travaille au Texas : « un peu dingue mais c'est notre choix de vie »

Tout en poursuivant des missions pour la Fédération française de golf, il s'installe en Floride avec femme et enfant en 2012. Comme coach dans une université à Orlando (70 000 étudiants), avant d'être recruté il y a six ans par la TCU (Texas Christian university), une brillante université d'État implantée à l'ouest de Dallas. Il y entraîne l'équipe de golf engagée dans le championnat national.

« Cette même université est

en demi-finale du football américain, ceci pour donner le niveau des sportifs qui y sont accueillis. Très très haut », sourit Adrien Mörk.

Sa famille vit en Floride, lui travaille au Texas, « soit deux heures d'avion ou 16 heures de route pour passer nos temps libres ensemble. Un peu dingue, mais c'est notre choix de vie ». En même temps, concède le golfeur qui affiche des records sur le Challenge tour, « le monde est petit. À Orlando, dans une boutique, j'ai entendu parler français. Je me suis approché. C'était un Marseillais qui a fait ses études à l'UTBM (Université de technologie Belfort Montbéliard)! »

Un certain Jean Droughet, né en 1585 à Montbéliard

Pour les fêtes de fin d'année, les Mörk ont mis le cap sur l'Europe. Une petite halte par Rome avant de passer les fêtes de Noël en famille à Monthéliard puis de rejoindre les USA avant le Nouvel An. Le voyage est sans doute aussi dans les gênes de la famille Mörk à l'image de ses ancêtres suédois. « La vie est un cycle », concède volontiers Johan Mörk. « Des recherches généalogiques ont pu remonter jusqu'en 1585, avec un certain Jean Droughet né à Montbéliard qui s'est expatrié à Liège. Son fils est devenu maître forgeron et s'est installé au XVIIe siècle à l'ouest de Stockholm, riche pour ses minerais. Ce Jean est mon ancêtre du côté de ma mère. Quatorze générations plus tard, en 1974, j'ai quitté la Suède et Volvo pour rejoindre Montbéliard et Peugeot. La boucle est bouclée... »

Un jour, peut être, les descendants de son fils Adrien quitteront le pays de l'oncle Sam pour rejoindre celui des Würtemberg. Ou des Vikings en Suède...

Françoise JEANPARIS